

Köche feierten Jubiläum mit der Mostkönigin

In Seebach 30-jähriges Bestehen festlich begangen - Anna Eder war die Schirmherrin



Gruppenbild mit Dame(n): Die Köche nahmen Schirmherrin Anna Eder sowie die Mostkönigin in ihre Mitte.

Seebach. (hs) Am Samstag feierte der Köcheverein Bayerwald e.V. im Gasthof Xaver Biebl in Seebach mit vielen Gästen sein 30-jähriges Bestehen. Mit einem wohlmundenden Begrüßungscocktail „Corinna Royal“ - nach einer extra für die Mostkönigin zusammengestellten Rezeptur von Eurotoques-Koch Markus Buchner wurden die Gäste am Eingang von Mostkönigin Corinna Schmöllner willkommen geheißen.

Im aufwändig geschmückten Saal begrüßte der erste Vorstand des Köchevereins Bayerwald e.V., Johann Pommer, die 130 Gäste, Mitglieder und Gönner des Vereins. „Schön, dass sie sich die Zeit genommen haben, mit uns den Abend mitzufeiern“. Der besondere Gruß ging hier auch an die Schirmherrin OB Anna Eder, an die deutsche Mostkönigin Corinna Schmöllner aus dem Lallinger Winkel sowie an die Vertreter des Deutschen Köchevereins: Jörg Schaberger aus Mainz; Sigi Rasb aus Landshut; Bernd Kordina, aus Bayreuth und Helmut Kafl, Passau-Donauwald. Begrüßt wurden auch der Ehrenvorsitzende Gerhard Gülle sowie die Bezirksvorsitzende des Hotel- und Gaststättenverbandes, Rosemarie Wenzel aus Deggendorf.

Großartiges Büffet

Pommer wünschte allen einen netten Abend mit angenehmen Gesprächen, ein sympathisches Gegenüber und ein volles Glas. Mit dem Satz: „Die Tür ist geöffnet, das Essen kann beginnen“, wurde ein großartig angerichtetes Büffet eröffnet, welches die Köche und ihre Helfer aufs Feinste zubereitet hatten. Die Jüngste unter ihnen war der Kochlehrling Nadine Diller aus Euschertsfurth.

Nach dem reichhaltigen Essen folgte ein gut ausgearbeiteter Rückblick mit Höhen und Tiefen des Vereins, vorgetragen vom ersten Vorstand Johann Pommer und Peter Stolzenberger. Im Anschluss daran begrüßte die Schirmherrin Oberbürgermeisterin Anna Eder mit herzlichen Worten die Gäste und meinte „mit 30 ist man noch kein altes Kind“, aber schon vieles hat sich geändert. Sie wünschte dem Verein weiterhin gut Küche, viel Glück und Erfolg für die Zukunft. Der Vorstand dankte der Schirmherrin mit einem prächtigen Blumenstrauß für die Übernahme der Schirmherrschaft und kräftiger Applaus folgte.

Ein Danke mit Blumenstrauß gab es auch für die Mostkönigin Corinna Schmöllner. Auch sie bekam

kräftigen Applaus.



Duftende Frühlingsblumen gab es für Möstkönigin Corinna aus dem Lallinger Winkel. (Fotos: Schmöllner)

Nach einer kurz gehaltenen Laudatio folgte die Ehrung für 30 Jahre Mitgliedschaft. Geehrt wurden Peter Stolzenberger, Helmut Scheibenzuber, Theo Pimgerts, Günther Sigl und Alois Mühlehner. Die Geehrten erhielten als Geschenk ein Holzwapfen mit Kochlöffel. Während des Abends gab es auch eine Verlosung mit über 300 Gewinnen und ein Danke ging hier auch an die 40 Sponsoren. Für beste gesangliche und musikalische Unterhaltung sorgten die „Vaitl-Buam“. Und mit einer Einlage auf der „Teufelsgeige“ hatte Ludwig Schwindl vom Bernrieder Hof die Lacher auf seiner Seite.

© ?, 06. April 2006